



Colegio Inmaculada Concepción de San Fernando presente en Maratón de Viña del Mar

Un grupo de alumnos de tercer año medio del electivo "Ciencias del Ejercicio Físico y Deportivo" del Colegio Inmaculada Concepción de San Fernando, bajo la dirección del profesor de Educación Física y Salud Alejandro Castro Cabello, vivió una experiencia inolvidable al participar en prestigiosa Maratón de Viña del Mar.

La preparación para este gran desafío comenzó en el mes de abril, con entrenamientos tanto en el establecimiento, como en la pista atlética del Estadio Municipal y el parque Abel Bouchon. A lo largo de los meses, los estudiantes enfrentaron diversos desafíos en su preparación, especialmente en lo que refiere a las condiciones climáticas, que en más de una oportunidad fueron adversas. Sin embargo, nada de esto impidió que continuaran mejorando su resistencia física y superando sus tiempos personales.

El esfuerzo y la dedi-



cación fueron constantes durante el año, y el apoyo del colegio fue fundamental para el éxito de este proyecto, brindando respaldo de principio a fin, confiando en el trabajo del docente y en las capacidades del grupo de estu-

diantes.

Alejandro Castro, profesor encargado de este proyecto señaló: "El maratón fue una experiencia maravillosa, y cruzar la meta fue una satisfacción indescriptible. Todo el esfuerzo

realizado a lo largo del año se vio reflejado en los resultados, ya que todos los estudiantes lograron superar sus marcas. Más allá de obtener una medalla, lo que más valoraron fue lo enriquecedor de esta experiencia y

los aprendizajes que les dejó".

Sin duda, este maratón quedará grabado en la memoria de los estudiantes, no solo por el logro alcanzado, sino por todo el crecimiento personal y deportivo que experimentaron.